



令和6年度

学年通信



2月号



先月の1月17日は、阪神淡路大震災から29年の日であり、附属小では、全校児童で黙祷を捧げました。いざというとき、どのような行動をとるでしょうか。ぜひ、ご家庭でも、非常時の備えや行動について話し合っただけだと幸いです。



また、25日の研究大会では総合の「食」プロジェクトで取り組んできたお弁当や食の提案について、多くの参観者から賞賛の声をいただきました。2月には、

『フェスティバル』を行います。これまでの活動を伝えるとともに、「食の安全」「フードロス」に対する取り組みの大切さを伝えることができるように、最後まで学び続けていきます。

年度末を意識する時期となりました。同時に6年生とバトンタッチして、5年生が最高学年としての意識を高めていく大切な2か月間にしていきたいと思ひます。

◆◆◆◆ 2月の予定 ◆◆◆◆

- 19日(水) 委員会(6校時)
- 20日(木) フェスティバル プレ発表会
- 22日(土) うれしのフェスティバル



◆◆◆◆ SNS との向き合い方 ◆◆◆◆

近年、スマートフォンやキッズケータイの所有開始が低年齢傾向にあります。そして、SNSに関する様々なトラブルが、メディア等で報じられており、小学生の子どもたちにとっても、喫緊の課題となっています。

SNS の使用のマナーやアプリ等の推奨年齢など、ルールを守って行う大切さを学校で随時取り上げて伝えています。ご家庭でも、ときどき話題にさせていただき、SNS との向き合い方について、お話いただきますようお願いいたします。